



# つ む ぐ



校長室より

令和8年1月

新しい年を迎える、令和8年がスタートしました。

厳しい寒さに耐えながら咲いている花壇の花を見ると、暖かい春が待ち遠しくなります。

高等部は第Ⅲ期の現場実習、校内実習を行いました。現場実習では実習前の打合せや、実習の反省会に保護者の方のご協力をいただきながら、自分の課題を克服できるよう、頑張っています。校内実習の内容については、生徒が考え、主体的に行動できるように工夫したところ、依頼された仕事に責任をもっていきいきと取り組む様子がみられました。

空気が乾燥し、感染症についても、気を緩めることができない状況が続いています。基本的な感染症対策を行いながら、教育活動をすすめていきたいと思います。

## 始業式

1月8日（木）

始業式で、代表児童生徒による「できるようになったこと」や「3学期の抱負」の発表がありました。学習してできるようになったことの実演発表や、3学期に頑張りたいことの発表がありました。3学期は短い期間となります、1年間の学習の振り返りを行い、次の学年の準備や卒業に向けた準備ができるよう支援していきたいと思います。



小学部6年生による学習の成果の発表



中学部3年生による3学期の抱負の発表

## 校内実習

## 高等部

1月19日(月)～1月30日(金)

高等部では、校内実習の一部を、先生方から依頼したい仕事を募集し、それを実習期間にどのように予定して、実施していくかを生徒たちが考える形で行いました。

依頼した先生の所に、生徒が出向き、作業内容に関する確認や説明を受けるところから始まりました。自分たちで確認するという意識が高まり、メモをとったり、わからないことを質問したりしていました。その後受けた仕事を持ち寄り、優先して行う仕事を整理するなど、生徒が自ら考え、主体的に行動することができました。

今回初めての試みでしたが、生徒の主体性を引きだすことができ、また友達と協力して分担を決める場面もあり、仕事に向かう意欲や態度の育成につながる取り組みとなりました。



作業内容の聞き取りの様子



作業の順番を検討

## 校外学習 結城駅前イルミネーションの見学

小学部4年 1月21日(水)

小学部4年生が結城駅前で2月21日まで行われている結城駅前イルミネーション見学をしました。教室で描いた自分の作品がどのように飾られたのかを確かめてきました。イルミネーションの参加も2年目となり、学習の中の広がりが出てきたと感じます。地域のたくさんの方々に本校の児童生徒の作品を見ていただける貴重な機会をいただき、大変ありがとうございます。



イルミネーションの見学の様子

